

## Dosen Unimal Latih Siswa SMK Membuat Brosur Wisata dalam Bahasa Inggris



Dosen Universitas Malikussaleh melatih Siswa SMK Negeri 1 Takengon menulis brosur wisata dalam bahasa Inggris di laboratorium sekolah setempat akhir September lalu. Foto: Ist..

**UNIMALNEWS | Takengon** - Sebanyak 24 siswa Jurusan Pariwisata SMK Negeri 1 Tekengon berpartisipasi dalam kegiatan pelatihan penulisan brosur promosi wisata dalam Bahasa Inggris yang dilaksanakan oleh sejumlah dosen Universitas Malikussaleh pada akhir September 2023 di laboratorium jurusan setempat. Kegiatan ini merupakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) sebagai bagian dari tridarma perguruan tinggi dan melibatkan sejumlah dosen Universitas Malikussaleh yang memiliki kepakaran dalam bidang Bahasa Inggris dan sejumlah dosen lainnya selaku tim pelaksana.

Dini Rizki selaku ketua tim PKM mengatakan bahwa kegiatan ini ditujukan untuk siswa SMK Jurusan Usaha Perjalanan Wisata yang berpotensi untuk memiliki karir dalam bidang pengembangan pariwisata lokal. Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan pelatihan Bahasa Inggris yang berfokus pada aspek kosakata dan penggunaannya dalam brosur promosi pariwisata secara efektif.

“Melihat potensi wilayah Aceh Tengah sebagai tujuan wisata yang banyak dikunjungi wisatawan, maka adanya pelaku usaha pariwisata yang profesional sangatlah diperlukan. Oleh karena itu, adik-adik di SMK jurusan Usaha Perjalanan Wisata merupakan calon-calon pelaku usaha pariwisata ke depannya yang perlu dibekali dengan skill memasarkan objek-objek wisata melalui media seperti brosur dalam Bahasa Inggris terutama untuk wisatawan mancanegara”, ujar Dosen Bahasa Inggris pada Prodi Sosiologi ini.

Dalam pelatihan ini, siswa difasilitasi untuk dapat mengenal dan memahami kosakata Bahasa Inggris yang bersifat persuasif, informatif, dan menarik untuk digunakan dalam brosur pariwisata dengan tujuan promosi potensi wisata lokal ke wisatawan, khususnya wisatawan mancanegara. Rangkaian kegiatan pelatihan yang dilaksanakan meliputi pemaparan materi tentang jenis bahasa persuasif, informatif, dan menarik yang digunakan dalam penulisan brosur, analisa brosur pariwisata berbahasa Inggris, dan diakhiri dengan praktik menulis konten brosur yang menarik dalam Bahasa Inggris menggunakan template yang sudah disediakan oleh tim pelaksana.

Dalam praktek ini, siswa terlihat antusias dan kreatif dalam menggunakan kosakata yang menarik untuk dituliskan di dalam template yang tersedia.

Wakil Kepala Sekolah Bidang Kehumasan SMK Negeri 1 Takengon, Indra MM, menyambut baik kegiatan yang digelar sejumlah dosen Unimal ini. Ia menyampaikan bahwa dengan adanya kegiatan-kegiatan yang digelar pihak luar sekolah, murid-murid menjadi lebih termotivasi dan mendapatkan ilmu, keahlian, dan pengalaman yang baru. “Semoga ke depan, dengan Kerja sama yang telah terjalin, akan bisa terlaksana juga pelatihan-pelatihan lainnya bagi siswa kami di sini. Semoga bisa berkesinambungan” harapnya.

Selain Dini Rizki, dosen lainnya yang terlibat dalam pengabdian ini adalah Cut Rizka Al Usrah, dosen pada Prodi Sosiologi, Kurniawati, dosen Prodi Teknik Informatika, Agam Muarif, dosen pada prodi Teknik Kimia, dan Mainisa, dosen pada Prodi Akuakultur. Dalam kegiatan ini juga ditandatangani Perjanjian Kerja Sama antara Universitas Malikussaleh dan SMK Negeri 1 Takengon, Aceh Tengah. Kegiatan pengabdian ini didukung sepenuhnya oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh.[kur]

**Tanggal:** 10 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),